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今日から，後期が開始となりました。今年度は秋休みが無く，前期が終わった途端，

あっという間に後期が始まるということになりました。

後期は蒼令学年が煌星学年からバトンを引き継ぎ，全校の先頭に立っていく機会も多

くなっていきます。曲中祭を機に，自分たちも全校を引っ張っていきたいという気持ち

を強くしたという声がたくさん聞かれるようになり，嬉しく思いました。その気持ちを

形にし，「よく生きよ」の精神を曲中全体で実現していくことができるよう活躍してほ

しいと思います。

後期の始業式で龍輝さんが発表した作文の内容を紹介します。

後期に頑張りたいこと

僕がこの後期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は学習です。二年生の後期となると，三年生の受験の準備をしなくてはいけま

せん。そこで，今期中に勉強の土台をしっかりしたものにし，できるだけ，最高得点，最

高順位を目指して努力していきたいと思います。簡単によい点数，順位がとれる訳では

ないと思うので，普段の一人勉強や授業での学習を無駄なく，コツコツと頑張っていきま

す。

二つ目は学校生活についてです。自分のクラスを振り返ると，自分も含めて授業中の私語が課題となっ

ています。前期はクラスの学級委員長を務めさせていただきましたが，私語に関しては他のクラスも同様に

課題になっているという声を聞きました。今までは，特別，着目することは少なかったのですが，これからは

学年全体に目を向け，はたらきかけたり，声をかけたりするなど，様々な面で頑張っていきたいと思います。

そのためにも，学年全体を気にかけられるように努力します。

以上，この二つの目標を後期で達成できるように頑張りたいと思います。この後期が終われば，最上級生

になります。次の一，二年生によい後ろ姿を見せられる先輩になりたいと思います。

今年度は新型コロナウイルスの影響で，様々な行事，大会が中止となりました。

それに伴い，全校共通費や学年経営費などが当初の予算より少なくてよいことになり

ました。そこで，学年の集金計画を見直し，今年度の集金額を当初予算の67,000円か

ら63,000円とさせていただくことにしました。来月の集金額は3,000円となりますの

で，ご了承ください。

なお，今年度分を全額前納していただいたご家庭には後日，差額の４,000円を返金

することにいたします。

詳しい内訳等に関しては７月のPTAの学年懇談資料をご参照ください。

よく生きよ


